
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 27.11.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort X (ab 17:39)

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Dennis Teutenberg



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 keine Post

→E-Mails:  
 morgen ist Abgabe für die Listen für die UniCard
 Werbung für
 LMU München Biotechnology
 Biologisch-ökologische Exkursion für Kasachstan und Kirgistan

 Aushang für Doktorandengesuch in Essen

→Berichte:  
 FB Sprechzeiten müssen aktualisiert werden → wird erledigt
 für Glasschäden im Praktikum darf von der Leitung kein Geld genommen

werden, da ein Topf besteht, der diese Schäden abdecken soll. Gary lässt sich
die Sachlage im Fakultätsrat genauer erklären.

 wir helfen der FS WiWi bei der Bewerbung ihres Volleyballturniers
 FSVK:
 Erinnerung: bei Veranstaltungen GEMA beachten
 Erste Hilfe Kurse werden angeboten
 20 und 21 Februar wird eine Fachschaftenschulung angeboten
 FSRef sucht nach einer Partylocation auf dem Campus
 QVM von der WiWi gab Probleme, bei solchen den Asta einschalten

 Stellenausschreibung für medizinische Laboratorien in Düsseldorf als
Laborassistent wird ausgehängt

Top 0:  Raum:
 Müll und Pfand muss weggebracht werden

Top 1:  Finanzanträge:
 Antrag, dass für die Vorbesprechung zur Ersti-Fahrt für die Teilnehmer

Schokoladen-Nikoläuse in Höhe von maximal 100 Euro gekauft werden. Dies
fließt mit in die Kostenberechnung der Fahrt ein.



 Dafür: 12
 Dagegen: 1 (Kassenwart)
 Antrag angenommen

 Wir brauchen ein neues LAN-Kabel, das Alte ist defekt. Antrag, ein
LAN-Kabel für bis zu 15 Euro zu kaufen
 Dafür: Einstimmig

Top 2:  :


Sonstiges:
Lukas schlägt vor, eine kleine, fachschaftsinterne Weihnachtsfeier zu machen
Sven erinnnert, dass der WE-Vertreter neu gewählt werden muss

Ende der Sitzung: 18:08
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


